

幼稚園・学校の様子



美術の安在先生が幼稚園で特別授業を行いました。内容は紙を丸くちぎるです。子どもたちは苦戦していました。大きく元よく絵を描いてほしいという幼稚園の先生の願いから企画されました。



7～9年生は12校の先生をお招きして高校説明会を行いました。話を聞く態度が大変素晴らしいと誉められました。実力テストの志望校を見てみると9年生の進路はまだ揺れているようです。夏休みにはオープンスクールが行われます。写真は日向高校の様子です。



前期ブロックは集会を行いました。トイレの使い方など生活する上で基本的な確認をしたあとにゲームを行いました。グループに分かれ「カレーが好き」など、全員の共通点を探すゲームです。子どもたちの楽しそうな表情と楽しませる先生の引き出しに感心しました。



プールの授業が始まりました。きれいに清掃された追加のプールです。朝からプールの授業を楽しみにしている子どもたちが多く、授業では子どもたちの歓声が響いています。雷注意報が出ているときは音と光が一定時間無いことを確認してプールを実施しています。



伝統芸能継承として5・6年生は神楽と臼太鼓を学びます。写真は若宮神楽の練習です。横笛はリコーダーと違いなかなか音が出ません。くじけそうになりながら練習を頑張っていました。



【お知らせ】
学校だより8月号は夏休み中のため発行しません

第2回参観日・玉入れ大会

6月21日に参観日を実施しました。保護者の皆様、お忙しい中にもご参加いただき、誠にありがとうございました。子どもたちの成長を一緒に喜びたいと思います。夏休みは、お父さん、お母さん、お兄さん、お姉さん、おじいちゃん、おばあちゃん、みんなが一緒に過ごせるようにしたいです。



8年修学旅行

8年生が2泊3日の修学旅行に行きました。往復飛行機、電車、地下鉄、市バスの交通機関を利用して、京都・大阪・奈良で行いました。初めての歴史的建造物、観光客に占める外国人の多さ、子どもたちの驚きと感動の連続だったようです。



9月行事予定

- 8/27日(火) 始業の日
- 3・4日 9年実力テスト7.8年確認テスト
- 4日(水) 上野原白太鼓練習開始5.6年
- 5日(木) ウェイクボード体験9年
- 9日(月) ウェイクボード体験8年
- 10日(火) ウェイクボード体験7年
- 13日(金) 3園交流会(幼稚園)
- 16日(月) 敬老の日
- 18日(水) 地区中体連激励会
- 24日(火) ~30 身体計測視力聴力検査
- 27日(金) 通知表配付日